



みんなで取り組む
千葉の教育

〔発行者〕千葉県教育庁企画管理部教育政策課
〒260-8662 千葉市中央区市場町 1-1
電話 043-223-4015

令和4年度千葉県国際教育交流事業 台湾（桃園市）に3年ぶりの派遣

県教育委員会では、多様な文化を認め合う国際社会の担い手の育成を進めるため、平成30年度から高校生および教員の台湾（桃園市）派遣を行っています（令和2、3年度は中止）。令和4年度は商業教育を通じた交流促進等を目的として、商業系学科を有する高校から生徒10人、教員6人と事務局職員3人が、12月13日から16日まで3泊4日で台湾を訪問しました。

参加者は派遣に向け、事前研修会や現地校とのオンライン交流を行い、現地での交流時には「千葉県の魅力を伝える観光プラン」をプレゼンするとともに、最新の「AI」や「オンラインショッピングサイト作成」の特別授業を体験するなど、現地校との交流を深めることができました。

2月には今回の派遣の報告会を実施予定です。

（派遣校）県立千葉商業高校、県立東金商業高校、県立一宮商業高校、
県立君津商業高校、県立流山高校、県立成田西陵高校



現地校での集合写真

スケジュール

12/13 (火)	・成田空港発 ・桃園空港着
12/14 (水)	・企業視察 (Xpark)
12/15 (木)	・現地校交流 (中壢商業高級中等学校)
12/16 (金)	・台北市内視察 ・商業施設視察 ・桃園空港発 ・成田空港着



桃園国際空港に到着



東三水街市場の視察



企業 (Xpark) 視察



企業の日本人スタッフからの講話

令和4年度千葉県国際教育交流事業～台湾（桃園市）に3年ぶりの派遣～

○現地校（中壢商業高級中等学校）との交流



校門で出迎えを受ける



千葉県の生徒が
千葉県観光プランをプレゼン



現地校の生徒が
歓迎の合唱を披露



特別授業後に現地校での集合写真



派遣団と現地校との写真



中正紀念堂での集合写真



空港での解散式

(大きな事故等もなく、派遣者全員が
充実した顔で家路につきました)

○オンラインによる事前研修会（11月14日）および現地校との事前交流会（11月25日）

現地での活動をより充実したものとするためオンラインを活用して実施しました。

事前研修会
の様子



派遣校生徒による
台湾観光プランの
企画提案

お問い合わせ先 企画管理部教育政策課 電話 043-223-4177